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Sétima Reunião de 2019 
ATA DA CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA TERCEIRA (153ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE 
CENTRO DO CENTRO DE EDUCAÇÃO DO PLANALTO NORTE DA UNIVERSIDADE DO 
ESTADO DE SANTA CATARINA – UDESC 

Aos vinte e nove dias do mês de Julho do ano de dois mil e dezenove, às quatorze horas, na Sala 1 

dos Calouros do DSI – Edifício do CEDUP - Bairro Brasília - Campus II, nesta cidade, reuniu-se 2 

Ordinariamente o Conselho de Centro, em conformidade com a Convocação número 153 (7ª de 3 

2019), sob a presidência do Professor Nilson Ribeiro Modro, Diretor Geral do CEPLAN. Estiveram 4 

presentes os conselheiros: Alex Luiz de Sousa, Cleide Vieira, Édina Elisângela Zellmer Fietz, Luiz 5 

Cláudio Dalmolin, Mário Ezequiel Augusto, Moacyr Carlos Possan Júnior, Sandro Keine, além do 6 

suplente Ernesto Augusto Garbe e da acadêmica Maria Eduarda Sousa. O Presidente, 7 

cumprimentando os conselheiros, declarou aberta a sessão.  8 

1 - Aprovação da ata da reunião anterior: os conselheiros receberam por e-mail a ata da 9 

reunião anterior. O Presidente colocou-a em discussão e em votação. A minuta da ata apresentada 10 

foi aprovada por unanimidade. 11 

2 - Expedientes:  12 

2a) Justificativas de ausência: O Presidente justificou a ausência dos conselheiros Irineu 13 

Weihermann e Alessandro Huebl, membros externos e Charles Costi, por motivos profissionais.  14 

2b) Posse dos novos conselheiros: O Presidente fez a leitura da Portaria Interna GDG/CEPLAN 15 

nº 034/2019, de 10/07/2019, por meio da qual foram nomeados os novos representantes docentes: 16 

Sandro Keine (titular) e Iramar Baptistella do Nascimento (suplente), Edina Elisângela Zellmer Fietz 17 

(titular) e Ernesto Augusto Garbe (suplente), Moacyr Carlos Possan (titular) e Oto Roberto Bormann 18 

(suplente). Declarou empossados os novos conselheiros e deu as boas-vindas a todos.  19 

2c) Ausências dos membros técnicos universitários: O Presidente informou a ausência das 20 

técnicas universitárias, eleitas para a vaga de representante dos técnicos, conforme Portaria Interna 21 

GDG/CEPLAN nº 035/2019, de 12/07/2019, Aline Cristina Pereira de Andrade (titular) e Cristiane 22 

Maria Cutas (suplente) devido a ambas estarem em período de férias. A posse ficou para a próxima 23 

reunião do CONCEPLAN. 24 

2d) Relato em bloco: O Presidente solicitou fazer o relato em bloco dos Processos sob itens 3.01 25 

e 3.02 da pauta, devido a se tratarem de assuntos semelhantes: Credenciamento de disciplinas. O 26 

relato em bloco solicitado foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 27 

3a) Processo nº 12504/2019, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: André Luís da Cunha, 28 

que trata de Solicitação de Credenciamento das disciplinas do curso de Bacharelado em Engenharia 29 

de Produção – Habilitação: Mecânica; Processo nº 12512/2019, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, 30 

Interessado: Saulo Marcos Werlich, que trata de Solicitação de Credenciamento das disciplinas do 31 

curso de Bacharelado em Engenharia de Produção – Habilitação: Mecânica. Relator: Nilson Ribeiro 32 

Modro. O relator apresentou sua análise, informando que os processos anteriores foram aprovados 33 

ad referendum pelo Presidente do Conselho de Centro, antes do final do semestre, devido ao prazo 34 

para inserir os dados dos professores no Sistema Acadêmico SIGA. Deu seu parecer “favorável à 35 

homologação do ad referendum” de ambos os processos. Em discussão e em votação, o ad 36 

referendum foi homologado, individualmente, por unanimidade pelo CONCEPLAN. 37 

3b) Processo nº 13190/2019, Origem: UDESC/CEPLAN/TI, Interessado: Alexandre Borges 38 

Fagundes, que trata de Credenciamento de disciplinas. Relator: Luiz Cláudio dalmolin. O relator 39 

apresentou sua análise e deu seu parecer “Favorável à aprovação” do processo. Em discussão e em 40 

votação, o processo foi aprovado por unanimidade pelo CONCEPLAN. 41 

04 – Comissão Eleitoral: O Presidente informou aos conselheiros que foi nomeada a Comissão 42 

Eleitoral para sufrágio universal de representantes dos técnicos universitários e dos discentes, para 43 

eleição dos membros das Câmaras Técnicas do CONSUNI, conforme a Resolução nº 032/2019 44 

CONSUNI. O Presidente fez a leitura da minuta da Portaria Interna GDG/CEPLAN nº 037/2019, desta 45 

data, a qual contém cinco membros docentes, um técnico universitário e um discente: Alex Luiz de 46 

Sousa, Delcio Pereira, Ernesto Augusto Garbe, Fábio Fernando Kobs e Luiz Cláudio Dalmolin, 47 
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docentes; Shirlei Stachin, técnica universitária e Maria Eduarda Sousa, discente. A nominata foi 48 

aprovada por unanimidade pelo CONCEPLAN. 49 

05 - Comunicações Pessoais: O Professor Sandro Keine agradeceu a oportunidade de retornar ao 50 

CONCEPLAN. O Presidente lembrou aos conselheiros sobre as duas vagas de representantes 51 

docentes remanescentes junto ao CONCEPLAN, as quais não foram preenchidas na última eleição, 52 

por não terem sido inscritas candidaturas suficientes para as cinco vagas abertas. Disse que o Edital 53 

para preenchimento desta vagas foi publicado no dia 09 de Julho de 2019, com prazo para 54 

inscrições até o dia 19 de Agosto de 2019. O Presidente convidou os conselheiros para se fazerem 55 

presentes à Aula Magna do semestre 2019/2, a qual seria realizada no dia 07 de Agosto de 2019, às 56 

19 horas, no Centro Cultural Dr. Genésio Tureck, com a palestra “O Indivíduo, o Social e o Atuar”, 57 

pelo médico Dr. Antonio José Marques, o qual tem mais de 10 livros publicados acerca da Medicina 58 

Antroposófica. Lembrou que o Leo Clube Jugenvarein estaria arrecadando alimentos no local e pediu 59 

para os presentes ajudarem na divulgação do evento. O Presidente falou sobre o Edital publicado 60 

pela Reitoria para contratar empresa para elaboração do projeto de readequação dos novos prédios 61 

do CEPLAN, cuja obra está parada. Comentou também que foi assinada pelo Reitor a Ordem de 62 

Serviço para manutenção elétrica, facilitando a adequação da rede trifásica para os laboratórios. 63 

Sobre a reunião com o Pró-Reitor de Planejamento, ocorrida em 05 de Julho de 2019, informou que 64 

o valor do superávit da Udesc deve retornar aos cofres da instituição em Agosto, sendo que até 65 

Setembro os Centros devem fazer os processos licitatórios e as compras. Falou sobre a primeira 66 

verba distribuída aos centros, em torno de novecentos mil reais, sobre a qual foi feita uma reunião 67 

com a equipe de gestão e constatou-se que na área de informática, o Centro possui servidores 68 

insuficientes, o que gera instabilidade e quedas do sinal da internet. Optou-se por fazer a compra de 69 

equipamentos para um parque computacional novo, por se tratar de valores em rubrica específica 70 

de material permanente. A Professora Cleide Vieira, Chefe do Departamento de Tecnologia 71 

Industrial, comentou sobre os chefes comunicarem aos professores sobre a compra de bens 72 

permanentes e enviarem para a Direção Geral, no projeto Economia Gera Investimentos.O 73 

Presidente falou também sobre a substituição dos membros do CONCIDADE, devido ao referido 74 

Conselho ter encaminhado o Oficio nº 22/2019 ao CEPLAN, relatando a ausência dos membros 75 

indicados pelo CONCEPLAN (Alexandre e Delcio) por três vezes consecutivas. O Presidente optou 76 

pela substituição destes por Nilson Ribeiro Modro e Agnaldo Vanderlei Arnold. O Professor Alexandre 77 

Borges Fagundes, presente à reunião, pediu a palavra e comunicou que estranhou a decisão da 78 

Direção Geral quanto ao CONCIDADE. Comentou que justificou duas faltas, inclusive no WathsApp 79 

do secretário do CONCIDADE. Manifestou que não seria necessária a substituição e que entendeu 80 

que o CONCEPLAN decidiria a questão. O Presidente argumentou que tomou a decisão pela 81 

substituição para que o Centro não perdesse a representação nas reuniões. O Professor Luiz Cláudio 82 

Dalmolin comentou sobre a sua participação anterior no CONCIDADE e sobre o desligamento de 83 

outras entidades do Conselho devido à falta de interesse. O Professor Alexandre Borges Fagundes 84 

lamentou que faltou comunicação com os conselheiros do CONCIDADE, previsto pelo Regimento 85 

Interno do Conselho, o qual cita que quando houver duas faltas sem justificativa, o conselheiro deve 86 

ser informado, para evitar-se a perda da representação. O Professor Luiz Cláudio Dalmolin 87 

argumentou que quando o titular não puder comparecer por motivo pessoal, deve informar ao seu 88 

suplente. O Presidente encerrou o assunto, dizendo que a Direção Geral zela por manter a seriedade 89 

institucional. Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a reunião, da qual eu, 90 

Crista Spitzner Grohskopf, Secretária dos Conselhos, lavrei a presente ata que, após lida, discutida e 91 

aprovada, vai assinada por mim, pelo Presidente e pelos demais membros do Conselho. São Bento 92 

do Sul, vinte e nove de julho de dois mil e dezenove. 93 
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